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Ao décimo quarto dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às dez horas 1 

e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica do 2 

CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. 4 

Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Bar-5 

ros Tavares da Silva, Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna, Adriano 6 

Aron de Freitas. Participaram como ouvintes, os docentes, Fabiana Karla de 7 

Oliveira Martins, Idalmir de Souza Queiroz, Jonatha Revoredo Leite, Marcelo 8 

Guerra Vale, Matheus Emanuel Tavares e Paulo César Linhares. O docente 9 

Marcelo Guerra solicitou a inclusão de ponto de pauta. Posto em votação a solici-10 

tação foi aceita e verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do cur-11 

so, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião com o pedido de inclu-12 

são de dois pontos de pauta. O colegiado concordou e assim a reunião teve início 13 

com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Aprovação de Estágios; Segundo ponto: 14 

Aproveitamento de estágio não-obrigatorio como obrigatório da discente Millene 15 

Oliveira; Terceiro ponto: Apreciação e deliberação acerca do aproveitamento de 16 

estágio da discente Pollyana Holanda Simão como atividade complementar; 17 

Quarto ponto: Apreciação e deliberação acerca do requerimento de turma espe-18 

cial (Lab. de Sistemas Digitais) do discente Danilo da Silva Moura; Quinto Ponto: 19 

apreciação e deliberação acerca do requerimento de turma especial (Optica e físi-20 

ca moderna) do discente Daniel Vinícius; Sexto Ponto: Apreciação e deliberação 21 

acerca de planos de pré-projeto; Sétimo Ponto: Matricula do discente Antônio 22 

Gabriel em Turma Especial. Iniciando a reunião, foi discutida a aprovação de Es-23 

tágios de discentes do curso. Bruno questionou o termo dos estágios e as reco-24 

mendações do Colegiado, aprovadas em reunião posterior, para adequação ao 25 

contexto da pandemia e atividades não presenciais. Posto em votação, os está-26 

gios foram aprovados por unanimidade, condicionados modificação dos termos de 27 

estágio para que contenham atividades em consonância com texto aprovado pelo 28 

colegiado de recomendações de atividades durante a pandemia. Sobre pedido de 29 

aproveitamento de estágio não-obrigatório como obrigatório da discente Milene 30 

Oliveira, Bruno questionou se a discente já completou a carga horária. Foi infor-31 

mado que até a data da reunião, a discente não havia completado a carga horária 32 

completa. Posto em votação, a solicitação foi negada por unanimidade. No Tercei-33 

ro ponto, foi apreciado pedido acerca do aproveitamento de estágio da discente 34 

Pollyana Holanda Simão como atividade complementar. Foi constatado que a dis-35 

cente já havia utilizado as horas excedentes de estágio não-obrigatório como es-36 

tágio Obrigatório. Após breve discussão sobre a resolução que rege as atividades 37 

complementares, no âmbito da UFERSA, a solicitação foi posta em votação. A 38 

solicitação foi negada por unanimidade e foi sugerido que a docente especifique 39 

melhor atividades e horas, caso queira solicitar novo aproveitamento. Sobre o 40 

quarto ponto, Olympio explicou a situação do discente ao colegiado. Também fo-41 

ram informadas orientações repassadas ao mesmo. Posto em votação, a solicita-42 
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ção foi negada por unanimidade. No quinto ponto, ocorreu apreciação e delibera-43 

ção acerca do requerimento de turma especial (Optica e física moderna) do dis-44 

cente Daniel Vinícius. Foi constatado que o discente não é concluinte. Posto em 45 

votação, a solicitação foi negada por unanimidade. Em seguida foi apreciação e 46 

deliberação acerca de planos de pré-projeto. Após visualização dos Pré-projetos, 47 

o colegiado aprovou todos por unanimidade. No sétimo ponto, Marcelo Guerra 48 

indicou situação em que turma especial foi aberta, mas o discente que solicitou a 49 

abertura irá cursar a disciplina em turma normal. Os docentes entraram em deba-50 

te sobre a situação e foi sugerido que a turma fosse encerrada, pois o fator que 51 

motivou sua criação, não mais existe, visto que o discente solicitante não cursará 52 

a turma especial. Posto em votação, o colegiado votou por unanimidade pelo en-53 

cerramento da turma especial. Não havendo mais nada a ser discutido, o coorde-54 

nador do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por en-55 

cerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administra-56 

ção do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 57 

presentes, quando aprovada. 58 
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